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Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, em reu-

nião ordinária, na sala da Presidência do IPAM - 6º (sexto) andar do Instituto, reuniram-se os se-

guintes membros do Conselho Deliberativo IPAM–FAPS: De forma presencial: Sr. Gustavo da Sil-

va Machado (titular), membro nato na condição de Presidente do IPAM; Sra. Greice Maria Feiten

(titular), Presidente do Conselho Deliberativo; Sr. Pedro Augusto Luchese Irigonhê (titular); o Sr.

Luciano Roque Piccoli (titular); Sra. Livia Cristina Brum Ries (suplente); Sra. Marilene Malacarne

Golin (titular). De forma remota (videoconferência): Sr. Bruce Marlon Costa (titular) e Sr. Auro

Luis da Silva (titular). Esteve presente, presencialmente - em parte da reunião - o Sr. Vinícius de

Vargas Bacichetto - Diretor Financeiro IPAM. Registra-se, ainda, a ausência justificada do Sr. Jai-

me Araldi (suplente). Sem justificativa, até a reunião, dos seguintes conselheiros: Sra. Ana Cláudia

Doleys Schittler (suplente); Sr. Jackes Santos de Andrade (suplente); Sr. Micael  Meurer (titular);

Sra. Gisele Turella Mabilia (suplente) e Sr. Rudimar Reali (suplente). A presente reunião teve como

pauta: 1. Apresentação do Diretor Financeiro do IPAM; 2. Calendário das certificações dos conse-

lheiros; 3. Impactos atuariais da (re)unificação dos padrões salariais do município; 4. Assuntos Ge-

rais. Inicialmente, por consenso, inverteu-se a ordem da pauta da reunião, ficando o item 2 como o

primeiro assunto, o item 3 como segundo tema e o 1 como terceiro ponto da pauta discutido. Sobre

o tópico do calendário das certificações dos conselheiros, os membros do Conselho avaliaram o

curso ofertado pela LDB como positivo, mas ainda insuficiente para dar mais segurança na realiza-

ção da prova. As conselheiras  Greice e Lívia questionaram sobre a contratação da nova empresa.

Gustavo explicou que, tendo em vista o término do prazo contratual com a LDB, a licitação para a

contratação da assessoria de investimentos é tratada como prioridade no IPAM, mas que deve ocor-

rer, desde que sem imprevistos, somente em abril. Nesse momento, a partir de sugestão de Greice,
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os conselheiros entenderam como prudente buscar com a nova empresa contratada uma nova capa-

citação previamente à realização da prova. Greice pontua que o ideal é de que as provas sejam reali-

zadas ainda no primeiro semestre, isto é, até junho de 2025, sugestão essa aprovada, por unanimida-

de, pelos conselheiros presentes.  Acerca do ponto de pauta relativo aos impactos atuariais da

(re)unificação dos padrões salariais do município, Gustavo entregou o estudo de impacto atuari-

al, no FAPS, do projeto de lei de (re)unificação dos padrões salariais do município, momento em

que os conselheiros constataram que haveria impacto positivo de R$ 20.639.854,40 no Fundo em

Capitalização e impacto negativo de R$ 486.570.979.92 no Fundo em Repartição. Como o maior

impacto imediato é no Fundo em Repartição, os Conselheiros entenderam que a análise criteriosa

deve ser realizada por cada Ente/Entidade, tendo em vista o repasse da insuficiência financeira men-

sal. Lívia questionou sobre o envio do documento ao Executivo, momento em que Gustavo comuni-

cou o envio do estudo de impacto atuarial, realizado pela empresa Lumens, acerca do PL de unifica-

ção dos padrões à Sra. Secretária de Administração, Tecnologia e Inovação, bem como ao Sr. Se-

cretário de Gestão Estratégica e Finanças. Quanto ao terceiro tema da pauta, o Sr. Vinícius de

Vargas Bacichetto apresentou-se aos conselheiros, detalhando a sua trajetória profissional e aca-

dêmica, sendo aprovada a sua indicação para o cargo de Diretor Financeiro do IPAM pela unanimi-

dade dos conselheiros presentes. Nesse momento, Vinícius aproveitou para informar os conselhei-

ros que enviará o pedido de atualização de documentos requerido pelo Ministério da Previdência,

contendo as respectivas orientações de como acessá-los. No quarto tópico, destinado aos assuntos

gerais, Gustavo relatou a visita recebida do Sr. Brando e o pedido para falar ao Conselho sobre a

ABIPEM na próxima reunião, restando aprovada a inclusão dessa visita como um item da pauta da

próxima reunião. Além disso, Lívia relatou, sob o prisma do Comitê de Investimentos, o trabalho

insuficiente da assessoria financeira anterior, enfatizando que a manutenção da carteira atualizada e

a orientação acerca dos investimentos mensalmente são obrigações mínimas. Definiu-se, a partir

disso, uma reunião de alinhamento inicial do Comitê de Investimentos com a nova empresa a ser

contratada. Sem mais a ser tratado, por volta das 15h40, encerrou-se a reunião, lavrando-se a pre-

sente ata que vai confirmada pelos conselheiros, servindo essa como atestado de comparecimento

para fins de controle de frequência, devendo ser encaminhada para publicação no site da autarquia.
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